

Architektenkammer Baden-Württemberg

Beispielhaftes
Bauen



**Baden-Baden
und Landkreis Rastatt
1998–2008**

Auszeichnung

Der Architekt überträgt ein in keiner Weise ansprechendes und erhaltenwertes Wohnhaus der 1960er Jahre in eine zeitgemäße Formensprache. Diese "Neuschöpfung" beeindruckt durch

ihre klar umrissene kubische Gestalt sowie die reduzierte und sorgfältig detaillierte Material- und Farbwahl. Durch die Beseitigung von Innenwänden entstand ein großzügiger Raum.

Die großformatigen Fenster und eine tief in den Gebäudekubus eingeschnittene Terrasse ermöglichen wichtige Innen-Außenbeziehungen.



Objekt

Haus SAM - Umbau eines
Einfamilienhauses
Bühl

Bauherr

privat

Architekt

Thomas Bechtold
Bühl

Baujahr

2008



Kurzbeschreibung

Das Wohnhaus mit nach innen geneigten Pultdächern war durch eine kleinteilige, verwinkelte Raumstruktur geprägt. Es wurde in seiner Grundform erhalten und mit aufwändiger Dämmung modernisiert. Durch Beschrän-

kung auf wenige Farben und Materialien, einfache Details und die Minimierung des Dachrandes wurde die kubische Außenform noch verfeinert. Innen erfolgte eine radikale Änderung mit offenen, fließenden Räumen. Das Erdgeschoss mit Raumfolge aus Kaminraum, Küche, Essbereich und Me-

dienraum wird allein durch die sparsame Möblierung zониert. Den offenen Schlaf- und Baderaum im Obergeschoss ergänzt eine überdachte Terrasse.